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"Há pessoas que, como estrelas, irradiam o brilho de 
sua luz interior, transformando a própria essência em 

uma existência de carinho e sensibilidade"

Autor desconhecido

>>PINCELADAS

>>PAINEL

» As artistas 
da ikebana 
deram show 
(foto) durante 
o Festival do 
Japão, que 
ocorreu de 
sexta-feira 
a domingo, 
no pavilhão 
de feiras do 
Parque da 
Cidade. Tudo 
sob a curadoria da mestra pioneira nessa arte 
japonesa, a professora Zilá da Cosa Raymundo.

» Uma mãe 
emocionada e 
tensa. Foi assim 
que a especialista 
em garage 
sale no Distrito 
Federal Mona Lisa 
Barenbaum estava 
na sexta-feira, ao 
assistir a formatura 
de recepção do 
Curso de Formação 
de Praças (CFP) 
IX da Polícia Militar do Distrito Federal de 
Matheus Barenbaum (foto). "Com muita alegria, 
fui assistir ao evento e confesso que fiquei 
encantada. Muito bom a gente conhecer como 
funcionam todos esses setores, onde imperam a 
disciplina, o respeito e o patriotismo."
 
» Maria Helena 
Gomide está de 
volta de uma 
deliciosa viagem 
a Miami e 
Washington, com 
o filho Oswaldo, 
a nora Karin e 
os filhos Sofia 
e João Aloysio. 
Aproveitaram para comemorar os 15 anos da 
linda Sofia, o que fizeram na brasileiríssima 
churrascaria Fogo de Chão (foto).

Um seminário para traçar o futuro / Foi o 
evento que as Organizações PaulOOctavio fizeram 
acontecer no sábado, no Centro de Convenções do 
Royal Tulip, para traçar cenários e planejamento 
para o futuro das diversas empresas do grupo até 
2030. Gerando mais de 4 mil postos de trabalho 
diretos e outros 12 mil indiretos, fazendo dela 
uma das maiores geradoras de empregos no 
Distrito Federal, o evento reuniu 500 diretores, 
gerentes e colaboradores para planejar seus 
próximos oito anos de atuação. Com negócios em ramos diferentes da economia, 
como construção civil, shopping centers, hotelaria, concessionárias de automóveis 
e comunicação. Dezessete diretores, além do fundador do grupo, o empresário 

Paulo Octávio, participaram da reunião. O principal e mais 
exaltado item da pauta foi apontar e analisar como o grupo 
conseguiu encarar a pandemia da covid-19 e se reinventar 
em vários segmentos, especialmente os de hotelaria e 
shopping centers, que obtiveram, mesmo diante da crise 
econômica que assolou o país, bons resultados e capacidade 
de modificar os cenários. A manhã foi de comemoração e 
homenagens ao fundador e mentor de tudo e à família, o 
que emocionou grandemente não só o empresário, mas as 
centenas de funcionários presentes. “Eu não mereço essa 

homenagem”, disse, enquanto era aplaudido pelos colaboradores, orgulhoso por 
ter, ainda, o mesmo CNPJ desde 1975. Após o encerramento do seminário, a família 
e os colaboradores comemoraram o aniversário de Felipe Octavio Kubitschek (foto).

O são-joão do Clube 
Internacional

Fundado há 49 anos, em 17 de maio de 1973, com a 
finalidade de promover a integração social entre mulheres 
brasileiras e estrangeiras que aqui chegam em suas missões 
diplomáticas, o CIB, hoje, é uma instituição irretocável, 
séria e bem organizada, cumprindo com louvor seu 
estatuto e os objetivos que motivaram sua fundação.

Para não fugir à programação anual, interrompida pela 
pandemia, o são-joão foi celebrado em grande estilo, muita 
animação, todas a caráter, na bela casa da sócia Eterna 
Lucas de Araújo, no Lago Sul.

ASA SUL / 

Fiéis celebram o 
dia da Igrejinha

Cartão-postal brasiliense comemora 64 anos e 

A 
Igreja Nossa Senhora de 
Fátima na 307/308 Sul, 
mais conhecida como 
Igrejinha, completou 

64 anos ontem. Para comemo-
rar tantas décadas de história de 
um dos principais cartões-pos-
tais de Brasília, fiéis participa-
ram de missa presidida pelo Frei 
Reinaldo dos Santos, pároco do 
templo. A celebração religiosa 
ocorreu às 6h30, mas outras ati-
vidades movimentaram a quadra 
ao longo do dia. A paróquia pro-
moveu uma programação festi-
va, com direito a café da manhã 
e barracas com comidas típicas 
desta época do ano. Às 15h, uma 
segunda missa reuniu cerca de 
500 fiéis e incluiu um momento 
de unção dos enfermos.

A capela, com arquitetura 
inspirada nos chapéus das frei-
ras da Congregação das Irmãs 
Vicenta Maria, foi o primeiro 
templo em alvenaria erguido 
na capital federal. A constru-
ção e a inauguração dele são 
consideradas marcos para a ci-
dade. “A palavra que expressa 
o dia de hoje é ‘gratidão’. Pela 
data, pela história da Igrejinha 
e pelo que ela representa. Ho-
je (ontem), é um dia de mui-
ta celebração e emoção. Falar 
da paróquia mexe com o sen-
timento do povo, pois faz lem-
brar aqueles que chegaram e se 
foram, bem como dos que aqui, 
hoje, representam eles”, afir-
mou o frei. As festividades de 
aniversário terminaram com 
a oração de um terço mariano 
e com uma terceira missa, ce-
lebrada por Dom Joel Portella.

Em 1958, a igreja foi cons-
truída em cem dias, em cum-
primento a uma promessa de 

Comunidade visitou paróquia para participar das comemorações

Renata Nagashima/CB/D.A Press » RENATA NAGASHIMA

teve programação com missas, oração de terço e comidas típicas 

Sarah Kubitschek, pela cura da fi-
lha Márcia Kubitschek, que tinha 
problemas de coluna. A sugestão 
partiu do presidente de Portu-
gal, Craveiro Lopes, que estava 
no Brasil à época, e, ao saber da 
situação, relembrou à primeira-
dama a história das aparições de 
Nossa Senhora de Fátima.

A ideia inicial era cons-
truir um grande santuário on-
de, atualmente, ficam as super-
quadras 307/308 Sul. Porém, os 
planos mudaram quando o en-
tão presidente da Companhia 
da Nova Capital (Novacap) in-
formou que precisaria de uma 
igreja para a cerimônia de casa-
mento da filha. Com isso, o pro-
jeto transformou a capela em 
algo mais simples, no formato 

conhecido atualmente pelos 
brasilienses e turistas.

A Igrejinha foi tombada pe-
la Organização das Nações Uni-
das para a Educação, a Ciência 
e a Cultura (Unesco) em 7 de 
dezembro de 1987. O templo, 
projeto por Oscar Niemeyer, é 
composto por três pilares que 
sustentam a laje — inspirada 
no chapéu das freiras. A par-
te externa da parede é revesti-
da por azulejos de Athos Bul-
cão que simbolizam a descida 
do Espírito Santo e a Estrela da 
Natividade. Na parte interior, o 
templo conta com pinturas de 
Francisco Galeno — aluno do 
artista italiano Alfredo Volpi, 
responsável pela primeira obra 
artística da paróquia.
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Presidente do CIB, Maria Angela Canguçu entre as sócias

Fotos: Neide Cavalcante

Ceres Flores, Fabíola Loureiro, Vanda Landim, 
Heloísa Aroeira e Sesinha Diniz

Grupo Leila Chagas

Maria José Santana, Lucila La Porta e Isabel Cristina

Nazareth Tunholi, Idair Senna, 
Zezinho Diniz e Edina Batista

Maria Lúcia Moriconi, Maria Angela, 
Eterna Araújo e Marlene de Sousa

Embaixatrizes do Casaquistão (com a filha), 
de Singapura, do Gabão e de Cameroum

Lucinha Batista, Vanda Landim, 
Marly Rocha e Gertrud Flugel

Gladys Rimolo, Kátia Kousac e Rachid Andrade


